

Kapolda Jawa Timur Gelar Syukuran HUT ke 73 Polisi Wanita

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 1, 2021 - 09:00



SURABAYA –Polda Jawa Timur gelar syukuran HUT ke 73 Polisi Wanita (Polwan), yang berlangsung di Gedung Mahameru Mapolda Jatim, Rabu (01/9/2021).

Tahun 2021, HUT Polwan mengusung tema: “Transformasi Polri yang Presisi Polwan Siap Mendukung Percepatan Penanganan Covid-19 Untuk Masyarakat Sehat dan Pemulihan Ekonomi Nasional Menuju Indonesia Maju”.

Syukur HUT Polwan dihadiri Kapolda Jatim Irjen Nico Afinta, Ketua PD Bhayangkari Jawa Timur selaku Ibu Asuh Polwan, Pejabat Utama diantaranya Kabid Humas Polda Jatim Kombes Gatot Repli Handoko.

Di tengah Pandemi Covid-19, peringatan Hari Jadi ke-73 Polwan tetap menerapkan Protokol Kesehatan (Prokes) dengan menerapkan 3M, yakni mencuci tangan, memakai masker dan menjaga jarak.

Kapolda Jawa Timur Irjen Nico Afinta mengucapkan selamat ulang tahun ke 73 Polwan di seluruh Indonesia, khususnya di Polda Jawa Timur.

Pada perkembangan zaman, tuntutan masyarakat terhadap kepolisian semakin besar, sehingga Polwan sangat dibutuhkan peran dan dedikasinya di segala bidang. Saat ini Polwan semakin berkompetisi baik secara Nasional maupun Internasional, kata Kapolda Jatim dalam sambutannya di HUT ke 73 Polwan.

Sementara jumlah anggota Polwan di Polda Jatim, lanjut Irjen Nico, tercatat sebanyak 2.385 Polwan, dan mempunyai kesempatan yang sama dengan Polki (polisi laki) untuk bersaing menduduki jabatan strategis berdasarkan kemampuan yang baik dan sesuai harapan masyarakat terutama menyelesaikan masalah yang terjadi seperti pandemi Covid-19.

“Polwan juga berperan aktif dalam mendukung pelaksanaan kegiatan tugas Polri terkait penanganan Covid-19. Kegiatan yang sudah dilaksanakan, pembagian sembako, masker, memberikan imbauan kepada masyarakat, mendukung kegiatan Vaksinasi untuk mencapai Herd Immunity,” ujarnya.

Kapolda Jatim juga berharap, di masa yang akan datang, di Indonesia Polwan bisa memegang tongkat Komando menduduki jabatan sebagai Kapolda. (Jon)